

El mejor Deporte: Hacerse Millonario

Acaso sí... Quizá no...

MONT-FERRANT

...mi viejo amigo

PRESENTA

A VD. LECTOR

La Quiniela de Eva

Completamente normales han sido los resultados de la primera jornada. Y bajo la impresión de que los equipos seguirán siendo «buenecitos», hemos pensado nuestros pronósticos para esta segunda jornada de liga.

PRIMERA DIVISION	
Sevilla — Español	1
Barcelona — At. Madrid	1
Valencia — Celta	1
Coruña — Las Palmas	1
R. Madrid — At. Bilbao	2
Hércules — Murcia	x
Alavés — R. Sociedad	1
SEGUNDA DIVISION	
Eibar — Osasuna	1
Lérida — Zaragoza	1
La Felguera — Caudal	1
Jaén — Betis	1
Extremadura — E. Industrial	1
Tenerife — E. de Tánger	x
San Fernando — Badajoz	1
RESERVAS	
Sabadell — Ferrol	1
Castellón — P. Ultra	1

Encuentros duros y de incierto resultado son los que se celebrarán en Sevilla, Barcelona, Valencia y La Coruña. El jugar en terreno propio da un margen de confianza hacia el equipo local. Que, en esta ocasión y en estos cuatro encuentros que comentamos, se acrecienta porque, al menos sobre el papel, los visitados son mejores que los visitantes.

El máximo interés de la jornada lo acarrea el choque entre el R. Madrid y Atlético Bilbao. Los madrileños no respondieron en Balaidos como era de esperar. En su descargo hay que apuntar que les faltaban dos de sus más calificadas figuras, lesionadas en Ginebra. Sin embargo el At. Bilbao dió ante el Sevilla una lección de bueno de bonísimo fútbol. Con todo, no es posible presagiar lo que ocurrirá en Madrid. Lo único cierto es que son dos grandes equipos y que cualquier resultado que se dé será por ello normal. Nuestro favor se inclina hacia los vascos pero es cuestión de pura simpatía hacia los «leones».

El Murcia empezó bien la Liga, el Hércules muy mal. El nuevo Primera División tiene mucho empuje y parece que tampoco es manco en juego. Ambas cualidades nos invitan a presagiar en su favor un reparto de puntos.

No creemos que la R. Sociedad pueda hacer nada en Vitoria. Sin ser descartable la sorpresa, pues indudablemente jugará un gran papel la rivalidad regional.

* * *

Muy interesante la «mezcolanza» que nos presenta la Segunda División. Primero vamos a comentar los encuentros pertenecientes al Primer Grupo. Que son los que se jugarán en Eibar, Lérida, La Felguera y Sabadell. Los locales tienen muchos tantos a su favor, sin descartar que en el logro de la victoria encuentren dificultades; sobre todo el Lérida, pues le ha tocado en el Zaragoza un enemigo de cuidado.

En el Segundo Grupo, si nos hemos de guiar por los últimos resultados, también predominarán las victorias locales.

Entre el Jaén y el Betis puede haber una cierta rivalidad regional, que tal vez haga peligrar nuestro pronóstico.

El Extremadura ganó fuera y nada menos que al Málaga. Sin embargo, no vemos muy clara su victoria ante el E. Industrial. Equipo siempre peligroso.

La mejor clase del E. de Tanger, nos invita a dar un reparto de puntos en Tenerife.

Si el San Fernando ganó fuera a equipo tan calificado como el Betis, mejor podrá vencer en casa al también potente Badajoz.

Concedemos suma importancia al factor campo en el encuentro a celebrar entre el Castellón y el P. Ultra.

Este último partido comentado pertenece a los reservas, así como el Sabadell-Ferrol.

COMO QUEDA EL BALON

Ya tenemos a dos Clubs con dos puntos positivos, Fabra-Coats y Manlleu. El primero gracias a su victoria inaugural, y los de Manlleu por su triunfo del pasado domingo enfrentados al Cassá. Por la rotundidad de la victoria 7 a 0 parece que el Fabra Coats no tuvo enemigo con el Blanes, y como apuntábamos en nuestro comentario anterior, parece que este año también tendremos un coco de mucho cuidado.

Otro resultado abultado carrió a cargo de nuestro Guixols, que en San Adrián encajó nada menos que cuatro tantos, sin que nuestros delanteros mojaran ni una sola vez, y como que al escribir estas líneas no sabemos nada de lo que ha resuelto el Comité de Competición, sobre el encuentro Guixols-Anglés, forzadamente hemos de clasificar a nuestro representante en el último lugar, sitio ingrato, del que esperamos se aleje rápidamente.

Para el próximo domingo el Guixols tiene una papeleta fácil con la visita del Cros, otro de los que aún no han puntuado, y que según referencias no es nada del otro mundo. Es de esperar que nuestros representantes tendrán ocasión de poder hacer un buen papel, y empezar a sumar puntos en su casillero.

Sobre todos los encuentros, destaca con luz propia, el partido Manlleu-Fabra Coats, los dos líderes y hasta el momento presente imbatidos; los otros firmaríamos que serán de puro trámite.

Gracer

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

L. Roca

TELÉFONO 239